

Breitband

## Komplettlösung für Kommunen

**[20.02.2012] Für schnelle Breitband-Dienste in Kommunen halten die Unternehmen STG Kommunikation und Schott einen neuen Ansatz bereit. Sie bündeln DSL und Satellit.**

Die Firma STG Kommunikation und die Internet-Agentur Schott bieten im Bereich Breitband-Versorgung einen neuen technischen Ansatz an, der schnelles Internet kostengünstig an jeden Ort bringen soll. Dafür bündeln die beiden Unternehmen den leistungsstärksten Satelliten Europas KA-SAT von Eutelsat mit DSL. Sie erweitern dabei in den Ortsteilen der Kommunen die bereits vorhandenen Kabelverzweiger um ein Outdoor-DSLAM und nutzen die bestehenden Telefonleitungen. Die angeschlossenen Haushalte erhalten so über ein DSL-Modem einen schnellen Breitband-Zugang und surfen via Satellit im Web. Kommunen profitieren nach Angaben von Schott mehrfach. „Bisher gab es keine Förderung für Internet via Satellit als Einzelplatzlösung. Da es sich nun um ein Infrastrukturprojekt handelt, kann die neue Lösung auch von Bund und EU gefördert werden. Damit erhalten Kommunen nun für wenig Geld besonders effiziente Breitband-Anbindungen“, erklärt Hermann Braunsberg, Geschäftsführer der STG Kommunikation. Interessierte können sich auf der CeBIT in Hannover (6. bis 10. März 2012) am Stand von Eutelsat/skylogic auf der Broadband World in Halle 13 über die Lösung informieren.

(CS)

Stichwörter: Breitband, CeBIT 2012, STG Kommunikation